

PRESSEMITTEILUNG

Heilbronn, den 29.01.2020

ANSPRECHPARTNER

DIETER SCHWARZ STIFTUNG
Bildungscampus 9
74076 Heilbronn
T +49 (0) 7132 . 30 - 7024
info@dieter-schwarz-stiftung.de

Stefanie Geiges
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
T +49 (0) 7132 . 30 - 7032
presse@dieter-schwarz-stiftung.de

**AKADEMIE FÜR INNOVATIVE
BILDUNG UND MANAGEMENT
HEILBRONN-FRANKEN gGmbH**
Bildungscampus 7
74076 Heilbronn
T +49 (0) 7131 . 39097 - 0
info@aim-akademie.org

Dr. Eva-Carolina Doll
Leiterin Institutionelle Bildung
und Erziehung
T +49 (0) 7131 . 39097 - 360
doll@aim-akademie.org

**BEKANNTGABE DER NOMINIERUNGEN FÜR DEN SCHULPREIS DER
DIETER SCHWARZ STIFTUNG FÜR DAS BESTE MEDIENKONZEPT 2020**

Am 13. März verleiht die Dieter Schwarz Stiftung in Kooperation mit der Akademie für Innovative Bildung und Management (aim) im Beisein von Kultusministerin Frau Dr. Susanne Eisenmann die mit insgesamt über 100.000 Euro dotierten Preise für das beste Medienkonzept 2020. Die nominierten Schulen stehen nun fest.

In einem Turnus von zwei Jahren wird der Schulpreis der Dieter Schwarz Stiftung an Schulen aller Schularten aus ganz Deutschland ausgelobt. 36 Schulen reichten zum diesjährigen Wettbewerb ihre Medienkonzepte ein. Bei einer Pitch-Präsentation präsentierten jetzt die 10 nominierten Schulen ihre Beiträge vor einer Jury.

Folgende Schulen sind für den Schulpreis der Dieter Schwarz Stiftung für das beste Medienkonzept 2020 nominiert:

- Adalbert-Stifter-Realschule aus Schwäbisch Gmünd
- Erich-Gutenberg-Berufskolleg aus Köln
- Gemeinschaftsschule Neumünster-Brachenfeld aus Neumünster
- Josef-Durler-Schule aus Rastatt
- Kurpfalzschule aus Heidelberg
- Oskar-Maria-Graf-Gymnasium aus Neufahrn bei Freising
- SBBZ Lernen Feinau-Schule und GS Widdern aus Feinau und Widdern
- Steweder-Berg-Schule aus Stewede
- Theodor-Heuss-Gymnasium aus Göttingen
- Waldbachschule/Grundschule Mossautal aus Bad König/Mossau

„Die Pitch-Präsentation wurde ganz bewusst neu eingeführt in diesem Jahr“, erklärt Silke Lohmiller, Geschäftsführerin der Dieter Schwarz Stiftung. „Wir möchten den Schulen die Möglichkeit bieten, ihre ausgearbeiteten Konzepte kurz und prägnant vorzustellen und die Besonderheit daran herauszuarbeiten, um im Nachgang eine bessere Grundlage für die Jury-Sitzung zu haben, in der wir uns für die Gewinner-Schulen entscheiden.“

Tatjana Linke, Geschäftsführerin der aim, betont: „Besonders erfreulich war, dass die meisten Präsentationen von Schülerinnen, Schülern und Lehrkräften gemeinsam gezeigt wurden. Die Qualität eines Medienkonzepts zeigt sich für uns auch darin,

dass es integraler Bestandteil des Schulcurriculums ist und alle Beteiligten aktiv involviert sind.“

Die nominierten Schulen dürfen sich auf eine feierliche Preisverleihung am Freitag, den 13. März 2020 freuen. Durch die Veranstaltung führt der Kabarettist und Moderator Christoph Sonntag. Kultusministerin Frau Dr. Susanne Eisenmann wird mit einem Impulsvortrag zum Thema Digitale Bildung als Ehrengast an der Veranstaltung teilnehmen.

Über den Schulpreis

Schulen aller Schularten aus ganz Deutschland wurden dazu eingeladen, ein Konzept zum Einsatz digitaler Medien im Unterrichtskontext bei der aim bis zum 4. November 2019 einzureichen.

Das Ziel des Schulpreis-Wettbewerbs ist es, die SchülerInnen als aktive und kritische TeilnehmerInnen einer digitalen Mediengesellschaft zu fördern.

Über die Dieter Schwarz Stiftung

Bildung, Wissenschaft und Innovation sind von entscheidender Bedeutung für die Entwicklung und Zukunftsfähigkeit des Landes. Die Dieter Schwarz Stiftung hat sich deshalb das Ziel gesetzt, auf diese Säulen zu bauen und lebenslanges Lernen zu fördern. Zu den aktuellen Schwerpunkten gehört der Bildungscampus in Heilbronn sowie das nahegelegene Science Center experimenta, in der Besucher für Wissenschaft und Technik begeistert werden. Folgender Leitgedanke des Stifters prägt die Arbeit der Stiftung seit ihrer Gründung 1999:

„Bildung ist unser wichtigster Rohstoff.“

Dieter Schwarz

Über die aim

Bildung nachhaltig stärken – das ist der Auftrag, den die Akademie für Innovative Bildung und Management Heilbronn-Franken gemeinnützige GmbH (aim) insbesondere für die Bereiche Krippe, Kindergarten und Schule verfolgt. Deshalb entwickelt die aim Konzepte, die den nachhaltigen Erwerb von Bildung zum Ziel haben – wirksam, beständig, überprüfbar. Von der Dieter Schwarz Stiftung unterstützt, sind die Angebote für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer weitgehend kostenfrei. Alle Informationen zur aim finden Sie unter: www.aim-akademie.org.